
ОТЧЕТ
депутата по избирательному округу № 20 

Дятчина Владимира Федоровича 
о проделанной работе за 2022 год

1 Участие в работе городского Совета: 7 из 12 заседаний ЛГСД.
2. Участие в работе постоянных комиссий городского Совета: 6 комиссии по 
экономической и промышленной политике, 4 комиссии по ЖКХ, градостроительству и 
землепользованию
3. Участие в других мероприятиях, связанных с деятельностью городского совета, нет
4. Проведено встреч с избирателями 3 (очных)
5. Итоги работы в избирательном округе:
а) проведено приемов граждан всего 4, в том числе:
- в общественной приемной городского Совета 2,
- в избирательном округе 2; _
б) поступило обращений 18 (опиловка, ремонт дорог, необходимость кап ремонта, жалобы
на УК, материальная помощь, и тд)
в) реализовано 18;
г) находится в стадии рассмотрения 0;
д) дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных вопросов Ш 
(обращения, находящиеся вне моих компетенций, были переадресованы в нужные 
организации, и после рассмотрения до избирателей доводилась информация и объяснялся
ответ в случаях не понимания его); ттгч
е) направлено запросов в соответствующие 11 шт (переадресации в департамент ЖКХ,
Главе города, ГЖИ и тд).
6 Итоги законодательной и правотворческой деятельности: принимал участие в 
обсуждениях и принятии законопроектов в рамках работы постоянных комиссии и сессии
Липецкого городского совета депутатов.
7. Оказание содействия в решении вопросов благоустройства,
жилищно-коммунальных проблем в избирательном округе, оказание практической 
помощи дошкольным, школьным учреждениям округа и другим: по просьоам жителем и 
руководителей образовательных учреждений округа производилась финансовая помощь и 
помощь в решении возникающих проблем.
8. Основные проблемы, решаемые на встречах с избирателями: замусоренность, 
устаревание\отсутствие МАФ на площадках, планирование дворового пространства
9. Взаимодействие с депутатами областного Совета, со структурными 
подразделениями администрации города, партиями, общественными организациями 
в целях решения социально-экономических проблем города Липецка и своих 
избирателей: проводились приемы в общественной приемной партии Единая ^ ССИ̂  
взаимодействовал со структурными подразделениями администрации города по вопросам,
связанным с обращениями жителей.
10. Подготовлено материалов для прессы 0.
П. Другие формы работы депутата: принимал участие в общественных мероприятиях

12^Г1редложения по работе городского Совета и его постоянных комиссий отсутствовали 
13 Основные направления работы депутата на предстоящий период: работа с жителямипо 
созданию ТОС, выстраивание отношений УК с жителями, контроль над работой УК, 
улучшение качества дворовых пространств.

Липецкий городской
Совет депутатов
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Информация
о поступивших на рассмотрение депутата обращениях гразедан

Проведено личных приемов граждан всего - 4 
в т.н.: - в общественной приемной городского Совета - 2
- в избирательном округе 2 
Поступило обращений -18
в т.н.: - через сайт -15
- на личном приеме - 3 

Рассмотрено обращений -18
в т.ч.: - реализовано, поддержано, меры приняты -18
- дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных
вопросов -10
- отказано - 0

Находится на рассмотрении - 0 
Направлено в иной орган по компетенции -11

Тематика письменных обращений, 
поступивших к депутату Липецкого городского Совета депутатов

Тематика Кол-во

Вопросы связи 0

Строительство и архитектура 0

Жилищные вопросы 0

Вопросы коммунального хозяйства 9

Г азификация 0

Вопросы транспорта 0

Вопросы законности и правопорядка 0

Вопросы землепользования 0

Охрана окружающей среды 0

Вопросы рекламы 0

Вопросы физической культуры и спорта 1

Вопросы торговли, общественного питания и бытового 
обслуживания населения

0

Вопросы финансов 0

Вопросы образования 0

Вопросы дошкольного образования 0

Вопросы культуры 0
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Вопросы здравоохранения 0

Вопросы труда и занятости населения 0

Миграция 0

Вопросы социальной защиты и социального обеспечения 2

Материальная помощь 4

Деятельность гаражных кооперативов 0

Злоупотребление служебным положением 0

Аренда и продажа помещений 0

Благодарственные письма 0

Работа администрации 0

Выборы 0

Другие вопросы 2

ВСЕГО 18


